

## **Cousance ● Près d'une tonne de marchandise récoltée pour la Banque alimentaire**



**Un chariot entier a été offert par un généreux donateur.** Photo fournie par l'association familiale

L'association familiale du canton de Beaufort a effectué sa traditionnelle collecte pour la Banque alimentaire. Près d'une tonne de marchandise a été récoltée les 24 et 25 novembre au magasin Colruyt de la ville et viendra alimenter les réserves du dépôt départemental de Champagnole, et la distribution bimensuelle de l'association familiale à Beaufort.